

**2616/J XXIII. GP**

---

**Eingelangt am 06.12.2007**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Abgeordneten Ing. Hofer, Kickl  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Soziales und Konsumentenschutz  
betreffend Förderungen des BMSK

In Österreich gibt es zahlreiche gemeinnützige Vereine, denen wichtige Rollen im Sozialstaat zukommen. Viele dieser Vereine sind in sozialen Bereichen aktiv und beziehen daher auch Förderungen aus Bundesmitteln.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende

### **Anfrage:**

1. In welcher Höhe erhielten Vereine vom Bundesministerium für Soziales und Konsumentenschutz jeweils in den Jahren 2002 bis 2006 Förderungen?
2. In welcher Höhe erhielten welche Selbsthilfegruppen vom Bundesministerium für Soziales und Konsumentenschutz jeweils in den Jahren 2002 bis 2006 Förderungen?
3. Planen Sie, künftig Förderungen für Selbsthilfegruppen oder ähnlichen Organisationen zu streichen bzw. einzuschränken?
4. Wenn ja, warum und welche Organisationen sind davon betroffen?